

Protección civil realiza estudio y emite un dictamen estructural estableciendo el mal estado que tiene el tanque elevado de la "bola"..

Después de los sismos que se sintieron en otros años en nuestro municipio, el área de Protección Civil del Gobierno del Estado de Morelos realizó un estudio y emitió un dictamen estructural estableciendo el mal estado que tiene el tanque elevado de la "Bola".

Situación por la que desde hace 6 meses no se utiliza ya para la distribución de agua potable, a efecto de evitar algún riesgo, debido a que los pilares pueden causar un daño mayor.

Ante ello se tomó la decisión de desensamblar dicho tanque, por lo que hemos iniciado estas acciones para prevenir algún riesgo con las familias e institución escolar que son vecinos en esta área.

